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L’art de déplacer le débat sur les « tares » supposées de
l’homme de plus de cinquante ans qui poserait problème par son
machisme insupportable

Mais là je dis « allo quoi ! »comme dirait notre Nabilla
nationale; c’est l’homme de plus de cinquante ans qui a été à
l’origine de la vague peace and love c’est notre génération
des 55 à 70 ans qui a bravé la vindicte populaire en portant
les cheveux longs et à l’époque ce n’était pas admis partout
il  fallait  supporter  les  quolibets  et  les  «  espèces  de
gonzesse », c’est nous qui avons accompagné les femmes dans
leurs  revendications  pour  la  contraception  les  lois  sur
l’avortement etc. et tout à coup on nous découvrirait comme
harceleurs de femmes ?

Tout cela fait partie de ce que j’appelle l’évitement.

En fin de compte on ne veut pas débattre de ce qui pose un
vrai problème ici et maintenant dans la société, c’est le
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machisme vrai, lui, lié à la religion et aux traditions
patriarcales, amené par cette immigration de masse je dirais
même un machisme outré en complète contradiction avec ce que
préconise notre société qui veut faire porter des jupes à
ses garçons !

A cette occasion on voit bien toute l’hostilité que les jeunes
issus  de  l’immigration  portent  à  notre  société  qui  met
l’homosexualité  et  le  féminisme  au  pinacle,  ces  jeunes
 répondent par des comportement parfois violents envers les
femmes, que ce soit dans des raps ou dans la réalité ,et ne
leur demandons pas leur avis sur les homos !!

Tout cela fait partie du syndrome de l’évitement des problème.

 On ne débat pas dans les grands médias des faits de société
liés en général à l’immigration, on évite de loger à côté des
immigrés qui de toute façon font baisser le prix au mètre
carré car on pense à la revente, on évite que ses enfants
côtoient les enfants des quartiers en les désectorisant , on
évite de provoquer en raréfiant les rondes de Police.

Les Présidents et gouvernement successifs serrent les fesses
pour ne pas avoir une émeute d’ampleur ou un attentat à se
farcir, ils évitent de prendre le taureau par les cornes en se
disant qu’ils ne sont là que pour cinq ans et donc ils sont
pleins de largesse et distribuent tous les crédits possibles
pour éviter les problèmes en se disant qu’ils ne seront plus
aux affaires quand il faudra régler la note de toute cette
gabegie.

Et les médias évitent de débattre de l’immigration qui, elle,
ne semble poser aucun problème. Elle est hors sujet et quand
une personne comme Zemmour met les pieds dans le plat dans une
émission on a l’impression que le gars est en train de parler
de Mars ou qu’il dit une obscénité !


